
Nuova Scuola Secondaria di Primo Grado in Viale Umberto I ad
Atri, aperta procedura per concorso di idee
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*****

ATRI. La giunta comunale di Atri ha approvato il documento di indirizzo progettuale relativo al concorso di progettazione, in
due gradi, per i lavori di “realizzazione di un nuovo edificio adibito a Scuola Secondaria di Primo Grado in Atri capoluogo”. È
dunque aperta la procedura per il concorso di idee per la progettazione della nuova scuola da inserire nel contesto urbano di
viale Umberto I. Questo concorso di idee è stato finanziato, con un contributo di 72mila euro, dalla Presidenza del Consiglio
dei Ministri con decreto per la ripartizione del Fondo per la progettazione territoriale. La somma complessiva massima,
prefissata per la realizzazione degli interventi per i quali si richiede progettazione, ammonta a 5.116.110,52 euro.

Gli indirizzi progettuali sono quelli di prevedere nell’attuale sede della Scuola Secondaria di Primo Grado la demolizione
totale, con messa in sicurezza e stabilizzazione delle scarpate e la parificazione e livellazione del piano di fondo alla quota
stradale  di  via  Finocchi,  con  realizzazione  parcheggi.  Inoltre,  nel  luogo  di  realizzazione  del  nuovo  edificio  scolastico  è
necessario prevedere, a mezzo di uno studio di riqualificazione e sviluppo armonico dell’intera zona interessata a ridosso del
centro storico, la realizzazione di un nuovo edificio adibito a Scuola Secondaria di Primo Grado, che sia costituito da almeno
9 classi più servizi, prevedendo in base alle necessità la demolizione degli edifici esistenti e l’occupazione e trasformazione
degli spazi, a seconda della proposta progettuale che si intende sviluppare. “La zona considerata, – si legge nel documento –
ricadente in area a destinazione urbanistica “Centro Storico” è disciplinata dalla Scheda Progetto del Piano Particolareggiato,
il candidato, nell’elaborazione della proposta progettuale, potrà attenersi alle disposizioni della citata Scheda Progetto o
proporre varianti a essa, che siano comunque in linea con gli obiettivi prefissati. Il nuovo edificio dovrà essere progettato nel
rispetto dei parametri di cui al Decreto Ministeriale e in generale di tutte le normative e criteri tecnici applicabili. Nella
progettazione  dovranno  essere  inoltre  presi  in  considerazione  tutti  i  criteri  di  compatibilità  urbana  e  ambientale,
sostenibilità, accessibilità e inclusività applicabili, con particolare attenzione alla durevolezza dei materiali e al contenimento
dei costi di gestione e manutenzione dell’edificio, dei suoi impianti e delle infrastrutture a corredo”.

“Obiettivo dell’Amministrazione  – spiega l’assessore all’edilizia scolastica e Vicesindaco del Comune di Atri, Domenico
Felicione  –  è  quello  di  realizzare  un  nuovo  edificio  adibito  a  Scuola  Secondaria  di  Primo  Grado,  con  relativi  spazi  per
l’educazione fisica scolastica, che siano inseriti in un contesto meno periferico rispetto all’attuale allocazione e più a ridosso
del centro cittadino. In particolare è richiesto lo studio della delocalizzazione della Scuola Secondaria di  Primo Grado
“Mambelli-Barnabei”, dall’attuale sede in via Finocchi alla zona antistante l’edificio sede principale dell’Istituto Comprensivo
Atri (nonché sede della Scuola Primaria e dell’Infanzia), dove attualmente c’è la sede dell’INPS, oltre alla realizzazione di una
palestra  scolastica  nell’area  retrostante  l’edificio  sede  principale  dell’Istituto  Comprensivo  Atri.  Il  tutto  in  ottica  di  una
riqualificazione armonica e funzionale della zona posta all’inizio del corso principale del centro storico, al fine di dar vita a un
nuovo quartiere socialmente inclusivo, per bambini e ragazzi per tutte le fasce di età”.

 

“Un progetto di questo tipo – aggiunge il Sindaco di Atri, Piergiorgio Ferretti – è molto ambizioso e lungimirante perché
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punta  a  avvicinare  gli  edifici  scolastici  tra  loro  e  di  averli  tutti  a  ridosso  del  centro  storico.  Naturalmente  altro  risvolto
positivo  sarà  il  riqualificare  una  zona  della  città  dando  spazio  alle  idee  di  professionisti  che  potranno  rivelarsi  intuizioni
preziose per lo sviluppo e la crescita del nostro territorio. Sono certo che in molti risponderanno e siamo curiosi di vedere
quali idee progettuali arriveranno”. 

Bellante. Associazione “Nuove Sintesi”: raccolta per il terremoto
in Turchia. Consegnati i primi pacchi
L’Associazione Culturale Nuove Sintesi, lo scorso sabato 11 febbraio,  per tramite
alcuni suoi soci, hanno consegnato al comune di Campoli Appennino (Frosinone),
delle scatole di indumenti intimi per bambini e donne, che saranno consegnati
dall’Amministrazione campolese direttamente all’ambasciata turca a Roma, per poi
essere consegnati alla popolazione civile rimasta senza casa e senza nulla nelle
zone colpite dal terremoto.
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Giorno  del  Ricordo,  domani  la  cerimonia  commemorativa  ai
“Giardini  Giuseppe Micheletti”
Domani, venerdì 10 Febbraio, alle 9:30, in occasione del Giorno del Ricordo, presso i “Giardini Giuseppe Micheletti” si terrà
una cerimonia commemorativa organizzata dal Comune.

Il sindaco Gianguido D’Alberto, alla presenza delle massime autorità del territorio, deporrà una corona d’alloro in memoria
delle vittime delle Foibe e renderà omaggio agli esuli dei territori dove si verificarono i drammatici eventi post-bellici.

Dopo il discorso del primo cittadino, il consigliere comunale Pasquale Tiberii leggerà la preghiera dell’esule.

Il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini è da questa mattina Vice
Presidente della Provincia di Teramo. “Ringrazio il neo Presidente
Camillo D’Angelo.
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Per me un onore collaborare per promuovere, valorizzare e tutelare i nostri territori”. Il Sindaco Jwan Costantini è da oggi
anche Vice Presidente della Provincia di Teramo. La nomina, questa mattina, nel corso della seduta consiliare. Il Presidente
Camillo  D’Angelo,  ufficializzando  l’incarico,  ha  sottolineato  l’enorme  importanza  paesaggistica,  culturale,  viaria  ed
economica rivestita dalla fascia costiera, di cui Giulianova è comune baricentrico. Il suo Sindaco è chiamato dunque a
rappresentarne le istanze, naturalmente con un occhio attento all’intera provincia teramana. “Ringrazio il Presidente – ha
sottolineato Costantini – che ha voluto affidarmi un compito così complesso ed importante, un compito che rappresenta per
me un grande onore e segna da subito un impegno da prendere e rispettare, con i cittadini della costa e con tutti i teramani.
Lavorerò  con  responsabilità  e  spirito  di  servizio  perché  le  promesse  fatte  e  gli  obiettivi  prefissati  si  traducano  in  benefici
sostanziali, a vantaggio di una comunità che mai come oggi chiede di essere tutelata, promossa, valorizzata.”

Castelli:  Riforma  su  ricostruzione  post  emergenza  è  assoluta
priorità  per  l’Italia
“La proposta del Ministro per la Protezione civile e le politiche del Mare Nello Musumeci è un’assoluta
priorità per l’Italia. Il nostro Paese non è nuovo a eventi sismici, che per quanto non prevedibili sono purtroppo una certezza,
e i cambiamenti climatici hanno aggravato ulteriormente le fragilità dei nostri territori. Per questo la prevenzione deve
diventare una politica strutturale. Anche nella ricostruzione del Centro
Italia, grazie a un chiaro mandato del Governo, faremo la nostra parte per ottenere massimi livelli di sicurezza sismica e
idrogeologica”. Lo dichiara il Commissario alla Ricostruzione e Riparazione Guido Castelli,
in merito alle parole del Ministro Musumeci sulla necessità di una nuova politica di prevenzione dei grandi
rischi.
Il Ministro ha sottolineato anche la necessità di un modello unico per le ricostruzioni, con la definizione di
un quadro normativo omogeneo. Castelli a tal proposito sottolinea come “sia assolutamente giunto il
tempo di trarre il meglio delle esperienze maturate nelle ricostruzioni negli ultimi decenni. Dobbiamo consegnare al Paese
un modello unico, ma capace di adattarsi alle peculiarità dei territori. Va regolato con
lungimiranza lo snodo che collega la fase emergenziale alla ricostruzione materiale, sociale ed economica.
Solo così si eviteranno gli errori e i ritardi del passato, di cui hanno fatto le spese sempre e comunque i
terremotati. È impensabile che si debba ogni volta partire da zero, perdendo anni preziosi”.
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TERAMO.  PNRR  ORIENTAMENTO  NEXT  GENERATION:  FIRMATO
L’ACCORDO TRA UNIVERSITÀ E  SCUOLE

Teramo,  8  febbraio  2023  –  È  stato  firmato  questa  mattina,  all’Università  di  Teramo,  dal  rettore  Dino  Mastrocola  e  dai
dirigenti dei primi quattro Istituti scolastici coinvolti – presente la delegata alle Politiche per l’Orientamento Natalia Battista –
l’accordo per il progetto PNRR “UniAbruzzo Orienta – UNITE”, che riguarda l’orientamento attivo nella transizione
scuola-università.

Il Decreto del Ministero dell’Università e della Ricerca n. 934/2022 ha previsto, infatti, la possibilità da parte delle Università
di organizzare corsi di orientamento per gli alunni iscritti agli ultimi 3 anni della scuola secondaria superiore, ma anche di
coinvolgere i loro insegnanti, per garantire che l’orientamento possa continuare nel tempo attraverso il personale interno
alle scuole superiori.

I corsi di 15 ore hanno l’obiettivo di far conoscere agli studenti il contesto della formazione, di informarli sulle diverse
proposte formative e sulle opportunità per la crescita personale e la realizzazione di società sostenibili e inclusive; di fare
esperienza di didattica disciplinare attiva, partecipativa e laboratoriale, orientata dalla metodologia di apprendimento del
metodo scientifico; di autovalutare, verificare e consolidare le proprie conoscenze per ridurre il divario tra quelle possedute e
quelle richieste per il percorso di studio di interesse; di consolidare competenze riflessive e trasversali per la costruzione del
progetto di  sviluppo formativo e professionale e di  conoscere infine i  settori  del  lavoro,  gli  sbocchi  occupazionali  possibili,
nonché i lavori futuri sostenibili e inclusivi e il collegamento fra questi e le conoscenze e competenze acquisite.

Per l’anno scolastico 2022/2023 l’Ateneo di  Teramo – grazie al  supporto iniziale dell’Ufficio Scolastico Regionale – formerà
circa 700 alunni così come da target assegnato dal MUR. All’incontro odierno erano presenti i dirigenti scolastici e i referenti
del progetto dei primi 4 istituti coinvolti: Caterina Provvisiero per IIS Di Poppa-Rozzi e IIS Pascal-Comi-Forti, Manuela
Divisi per il Liceo statale G. Milli e Silvia Recchiuti per il Liceo Statale Marie Curie di Giulianova. Considerata la durata
del progetto, che si concluderà nell’anno scolastico 2025/2026, nei prossimi anni l’Ateneo di Teramo conta di raggiungere gli
studenti degli altri Istituti scolastici della Provincia.
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Teramo. Prefettura: si è concluso con esito positivo il tavolo di
conciliazione tra il Comune di Giulianova e i dipendenti
Tentativo di conciliazione per il personale dipendente Comune di Giulianova.
Esiti del Tavolo prefettizio
Si è concluso con esito positivo il tavolo di conciliazione tenutosi nella mattinata
odierna presso il Palazzo del Governo richiesto dalle parti sindacali in relazione a varie
problematiche che hanno interessato i dipendenti del Comune di Giulianova.
Al tavolo, presieduto dal Viceprefetto Vicario Ernesta D’Alessio – responsabile della
Prefettura nelle more della nomina di un nuovo titolare a seguito al collocamento in
quiescenza del Prefetto Massimo Zanni – affiancata dal Capo di Gabinetto Viceprefetto
aggiunto Luana Strippoli, ha partecipato il Sindaco Jwan Costantini unitamente ad una
delegazione comunale.
A fronte dell’impegno assunto dall’Amministrazione comunale a rispettare un
dettagliato cronoprogramma di attività in tema di gestione, valutazione e procedure di
assunzione del personale, le parti sindacali hanno revocato lo stato di agitazione.

Teramo.  La  transizione  energetica  tra  efficienza  e  comunità
energetiche rinnovabili

#SAVE THE DATE

10 FEBBRAIO – ORE 10

SEDE TERAMANA CAMERA DI COMMERCIO GRAN SASSO D’ITALIA

-Sala convegni-

Via Savini, 48 Teramo

La transizione energetica tra efficienza e comunità
energetiche rinnovabili

una roadmap per imprese ed enti locali
Ragionare  sulle  sfide  che  il  cambiamento  climatico  ci  impone,  individuare  le
strategie  per  affrontare  la  transizione  verso  modi  di  produzione  e  consumo  di
energia  più  sostenibili.
Su questi temi la Camera di Commercio del Gran Sasso d’Italia ha ideato un
incontro di approfondimento che si terrà venerdì 10 febbraio ore 10 a Teramo,
nella sede dell’ente in Via Savini 48.
Nucleo centrale di questo incontro sarà la realtà delle comunità energetiche
che  consentono  a  imprese,  comunità  locali  e  cittadini  di  condividere  energia
elettrica prodotta da fonti rinnovabili.
Al fianco dell’Ente camerale c’è Dintec – consorzio per l’innovazione tecnologica e
Unioncamere
Interverranno all’incontro esperti del Gestore dei Servizi Energetici ed
ENEA
Le fonti  di  energia rinnovabile -FER- come l’energia solare, eolica, geotermica,
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idroelettrica e da biomassa, sono le nostre alleate non solo per la produzione
energetica ma anche perché sono riprodotte da elementi  naturali  e  non sono
soggette ad esaurimento.
La  sfida  energetica,  centrale  anche  nelle  scelte  politiche  del  nostro  Paese,
rappresenta  una  opportunità  per  rispondere  alle  esigenze  di  uno  sviluppo
sostenibile, anche grazie alle risorse rese disponibili dal Piano nazionale di Ripresa
e Resilienza.
“L’intento dell’appuntamento, il primo su questi temi, è sostenere le comunità, le
imprese, le associazioni nell’ottica di favorire la transizione sostenibile – spiega la
presidente  dell’ente  Camerale  Antonella  Ballone  -auspichiamo  una  grande
partecipazione,  perché  tutti  possano  conoscere  i  temi  del  futuro  sostenibile”.
L’invito a partecipare, dunque, è a tutti i Comuni delle due province, a tutte le
associazioni di categorie, alle imprese.
Necessario iscriversi al link: https://forms.gle/oBrUKZSYNvzP6H8a9
Per informazioni: promozione@gransasso.camcom.it

POSTE  ITALIANE:  I  CONSIGLI  AI  CITTADINI  ABRUZZESI  PER  LA
SICUREZZA INFORMATICA E PER CONTRASTARE LE TRUFFE ONLINE
Oggi si celebra il 20° anno della Safer Internet Day, la Giornata mondiale per la sicurezza in rete

 

Disponibili sul sito www.poste.itregolee suggerimenti per operare in sicurezza sui canali digitali

 

Roma, 7 febbraio 2023–Oggi, in oltre 100 nazioni, si celebra la ventesima edizione della Safer Internet Day, la Giornata
mondiale per la sicurezza in rete.

Poste Italiane, da sempre in prima linea nelpromuovere e sensibilizzareaziende e cittadini sull’importanza della sicurezza
informatica, coglie l’occasione per offrireanche ai cittadini abruzzesiuna serie di suggerimenti e consigli utili per non cadere
vittima delle truffe online.

Collegandosi al sito www.poste.it, infatti, si può accedere alla sezione dedicata alla sicurezzadovesono disponibili una
serie di video che spiegano come avvengono le principali tipologie di truffe online, sulle App e sui canali social e analizzando
occasioni  più  pratiche  come  quando  si  finalizza  un  acquisto  e-commerce  o  nei  casi  in  cui  si  compiono  operazioni  di
pagamento.Il  link  è  il  seguente  (https://www.poste.it/psd2-e-sicurezza—come-difendersi-dalle-truffe.html).

La  prima regola  per  evitare  di  cadere  nella  rete  di  malintenzionati  è  quella  di  diffidare  sempre  di  richieste  più  o  meno
urgenti di dati personali e ovviamente di non comunicarli in nessuna modalità e per nessun motivo.

Altra indicazione fondamentale è che Poste Italiane S.p.A. e PostePay S.p.A.non richiedono mai di fornire dati
riservati come il “nome utente”, le password, i codici di sicurezza per eseguire una transazione, come ad esempio il codice
OTP-One Time Password ricevuto via sms, in nessuna modalità (e-mail, sms, chat di social network, operatori di call center) e
per  nessuna  finalità.  Se  qualcuno,  anche  presentandosi  come  un  operatore  di  Poste  Italiane  S.p.A.  o  PostePay  S.p.A.,
dovesse  chiedere  tali  informazioni,  si  tratta  certamente  di  un  tentativo  di  frode.

Più in generale, per evitare il rischio di essere colpiti da episodi di truffe online, occorre mettere in pratica i seguenti semplici
accorgimenti:
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Non rispondere mai a e-mail, sms, chiamate o chatda call center in
cui ti vengono chiesti i tuoi codici personali (utenza, password, codici di
sicurezza, dati delle carte di pagamento);
Controllare sempre l’attendibilità di una e-mail prima di aprirla:
verificare che il  mittente sia realmente chi  dice di  essere e non qualcuno
che  si  finge  qualcun  altro  (ad  esempio  controllando  come  è  scritto
l’indirizzo  e-mail  del  mittente);
Non scaricare gli allegati delle e-mail sospetteprima di aver verificato
che il mittente sia noto o ufficiale;
Non cliccare sul link contenuto nelle e-mail sospette; se per errore
dovesse  accadere,  non  autenticarti  sul  sito  falso,  chiudi  subito  il  web
browser;
Segna la re  a  Pos te  I ta l i ane  eventua l i  e -ma i l  d i
phishinginoltrandoleall’indirizzo  antiphishing@posteitaliane.it.
Immediatamente  dopo  cestinale  e  cancellale  anche  dal  cestino;
Digita direttamente l’indirizzo Internet https://www.poste.it/nella
barra degli indirizzi del web browser per visitare il sito di Poste Italiane;
Utilizza l’Appper usufruire anche del servizio gratuito di push notification
ed  essere  informato  in  tempo  reale  sulle  operazioni  di  pagamento
effettuate  con  il  tuo  conto  corrente  e  le  tue  carte  di  pagamento.  In
alternativa  attiva  il  servizio  di  notifica  tramite  SMS  sul  tuo  telefono
cellulare, gratuito per i pagamenti su siti internet e su app. Per ulteriori
informazioni  sul  servizio  consulta  i  fogli  informativi  nella  sezione
Trasparenza  Bancaria  del  sito  poste.it.

 

Le  informazioni  messe  a  disposizione  da  Poste  Italiane  hanno l’obiettivo  di  promuovere  la  cultura  della  sicurezza  e
contribuire alla prevenzione dei fenomeni di microcriminalità, in linea con il tradizionale ruolo sociale di Poste Italiane e con i
valori di inclusione e vicinanza ai cittadiniabruzzesiche da sempre ne ispirano l’azione.

 

Roseto degli  Abruzzi.  Carabinieri:  incontro con gli  studenti  del
“Saffo”
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Saffo

Oggi 7 febbraio 2023, presso l’Aula Magna del Liceo “Saffo” di Roseto degli Abruzzi, su richiesta del Dirigente – Prof. Achille
VOLPINI,  che ha voluto  si  replicasse l’iniziativa  del  25 gennaio  scorso,  si  è  tenuta  una conferenza d’informazione e
orientamento dell’Arma dei Carabinieri cui hanno partecipato di gli studenti di due classi Quinte.

L’incontro ha avuto la durata di due ore circa con collegamento webinar di altre 21 classi, per un totale di oltre 500 studenti.

L’evento, la cui organizzazione è frutto della costante collaborazione tra le Istituzioni, ha posto come finalità la formazione
della “Cultura della Legalità”

Partendo dal concetto di responsabilità a carico di ciascuna persona, il  Comandante Provinciale Carabinieri di Teramo,
Colonnello Pasquale SACCONE, ha stimolato i ragazzi sulla consapevolezza ed importanza di sentirsi cittadini attivi.

L’incontro è proseguito con la proiezione di un video dell’Arma con il quale sono stati illustrati i compiti del carabiniere, la
capillarità territoriale e le scuole di formazione per carabinieri, marescialli e ufficiali per quanti volessero arruolarsi. Sul punto
il Tenente Vincenzo D’ALTO ha evidenziato che è in atto ilConcorso per l’ammissione al 205° Corso dell’Accademia
per  la  formazione  di  base  degli  Ufficiali  dell’Arma dei  Carabinieri  e  che  il  termine  per  la  presentazione  delle
domande  scade  sabato  11  febbraio  2023.  I  giovani  interessati  avranno,  quindi,  la  possibilità  di  informarsi  e
documentarsi su questo concorso, ma anche su altri destinati ai futuri carabinieri, navigando on-line sul sito istituzionale
w w w . c a r a b i n i e r i . i t  e d  a p p r e z z a n d o  i  c o n t e n u t i  d e l l a  s e z i o n e  d e s t i n a t a  a i  c o n c o r s i
https: / /www.carabin ier i . i t /concors i /area-concors i /concors i -pubbl ic i
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Hanno poi preso la parola il Luogotenente Giuseppe TARANTINO – Comandante della Stazione CC di Roseto degli Abruzzi ed
il  Luogotenente  Carica  Speciale  Michele  LEPORE  –  Referente  Telematico  della  Compagnia  CC  di  Giulianova  per  affrontare
temi molto importanti per i ragazzi, come il bullismo e cyberbullismo, la gestione dei social network, il valore della privacy, la
pirateria in rete, l’utilizzo di sostanze stupefacenti e l’abuso di sostanze alcoliche.

Il Brigadiere Maurizio GIFALDI – ex atleta del Centro Sportivo Carabinieri, insignito, nel 1994, di Medaglia di bronzo del
Comitato Olimpico Nazionale Italiano (CONI) quale campione italiano assoluto nella disciplina sportiva del salto triplo, ha
invece parlato della sua esperienza nel mondo dello sport professionistico (atletica leggera) in seno al Centro Sportivo
Carabinieri, presso cui ha militato dal 1988 al 2000 e sulle motivazioni che hanno supportato la sua carriera di atleta con i
colori dell’Arma ed, oggi, quella di carabiniere al servizio della gente.

L’incontro è inserito in una più ampia calendarizzazione di appuntamenti che vede l’Arma dei Carabinieri apportare il suo
contributo  di  vicinanza  ai  giovani  e  giovanissimi  studenti  con  l’obiettivo  di  accrescere  il  senso  civico  e  la  fiducia  verso  le
Istituzioni.


